

KABAG PPL DITJENPAS TINJAU PEMBANGUNAN REHAB BLOK HUNIAN LAPAS NARKOTIKA KELAS IIB PURWOKERTO

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.LAPASNEWS.COM

Oct 20, 2023 - 13:02



KABAG PPL DITJENPAS TINJAU PEMBANGUNAN REHAB BLOK HUNIAN LAPAS NARKOTIKA KELAS IIB PURWOKERTO

Purwokerto, INFO_PAS - Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto menerima kunjungan dari Kepala Bagian Program dan Pelaporan Direktorat Jenderal Pemasyarakatan, Dimas Krisna Setiawan. Kunjungan ini langsung disambut oleh Kalapas, Riko Purnama Candra, dan Pejabat Pembuat Komitmen, Unggul Sumekto beserta Tim.

Tujuan utama kunjungan tersebut adalah untuk meninjau progres pembangunan Rehab Blok Hunian Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Tahun anggaran 2023. Riko Purnama Candra dengan antusias menjelaskan bahwa proyek tersebut saat ini sedang berlangsung sampai akhir kontraknya nanti (19/10).

Pembangunan Rehab Blok Hunian ini merupakan langkah strategis yang diambil untuk meningkatkan kondisi dan fasilitas di dalam Lapas.

Dalam Kunjungan ini, Kepala Bagian Program dan Pelaporan Direktorat Jenderal Pemasyarakatan, Dimas Krisna Setiawan, memastikan bahwa proyek ini berjalan sesuai dengan rencana yang telah disusun. Ia juga melihat secara langsung kemajuan yang telah dicapai oleh tim kontraktor yang bekerja di lokasi tidak hanya itu, Kepala Bagian Program dan Pelaporan Direktorat Jenderal Pemasyarakatan, Dimas Krisna Setiawan memberikan motivasi kepada seluruh tim proyek agar progres pembangunan harus optimal dan bekerja secara bersama - sama guna mencapai pekerjaan pembangunan sesuai target dan kontrak pekerjaan. Selain itu, juga memberikan masukan agar segera dibuat komitmen- komitmen yang bisa dicapai setiap hari terkait progres pelaksanaan pekerjaan, serta mengingatkan kembali terkait kelengkapan administrasi pekerjaan yang harus diperhatikan.

Dalam penjelasannya, Riko Purnama Candra mengungkapkan bahwa Pembangunan Rehab Blok Hunian merupakan bagian dari upaya untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan manusiawi bagi narapidana yang berada di dalamnya. Proyek ini juga bertujuan untuk meningkatkan kapasitas Lapas sehingga dapat memberikan pelayanan yang lebih baik dalam menjalankan fungsi pemasyarakatan.

"Kami sangat berterima kasih atas kunjungan Bapak Dimas Krisna Setiawan. Kunjungan ini menjadi motivasi tambahan bagi kami untuk menyelesaikan proyek ini dengan baik dan tepat waktu. Dengan adanya Pembangunan Rehab Blok Hunian Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih baik bagi narapidana dan memperbaiki sistem pemasyarakatan secara keseluruhan," Riko Purnama Candra". (MAA)